



Les défis de l'action communautaire pour aînés au Québec

Signature des centres communautaires pour aînés



Alors que la Semaine québécoise des centres communautaires pour aînés (SQCCA), dont le thème est : *Les Centres communautaires pour aînés : Un deuxième soi!*, bat son plein, l'AQCCA diffuse une toute nouvelle capsule portant sur les défis associés à la [promotion d'une signature distinctive des Centres communautaires pour aînés.](#)

Tous les Centres communautaires pour aînés ont à relever le défi de se démarquer dans leur milieu. Comment évolue leur grande signature collective « Pour, Par et Avec les aînés »? Quelles sont les caractéristiques identitaires qui reflètent le mieux leur réalité actuelle? Comment ces caractéristiques risquent-elles d'évoluer au cours des prochaines années? Comment promouvoir une signature distinctive dans les divers milieux?

Huit intervenants, associés à autant de Centres communautaires pour aînés (de quatre

régions), présentent leurs réflexions et approches pour relever les défis associés à la signature des C.C.A.

La capsule documentaire, d'une durée de 17min 10sec, peut être consultée à l'adresse : <https://youtu.be/akqhtJBZhX8>

La série de capsules-Web sur « Les défis de l'action communautaire pour aînés au Québec » est destinée à provoquer la réflexion et à inspirer les organismes communautaires pour aînés dans leur recherche de pistes de travail répondant à leurs besoins. En ce sens, la Série ne propose pas de recettes-miracle ni d'approches incontournables. Elle vise plus simplement à exposer des pratiques et des approches, voire des outils, que chaque Centre pourra adapter à son contexte et à sa réalité.